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SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL 

 

DE BELLO 

 

  ACTA NÚMERO 111 

 

FECHA:  JULIO 11 DE 2015 

HORA:  08:10 AM 

LUGAR:  RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

Buenos días para todos los presentes, buenos días Honorables Concejales, por 

favor hacer uso de las curules para iniciar la sesión del día de hoy. 

 

Por favor señor Secretario leemos el orden del día. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

Con mucho gusto señor Presidente. 

 

Buenos días para todos los compañeros presentes, Concejales y Concejalas, 

compañeros del Concejo. Siendo las 8 y 10 minutos del día julio 11 de 2015 

damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día: 

 

1. VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM  

2. INFORME DE COMISIÓN 

3. COMUNICACIONES 

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS 
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Está leído señor Presidente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

Por favor verificamos el quórum. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

Con mucho gusto señor Presidente. 

 

Honorable Concejal: 

NICOLÁS ALZATE MAYA       Presente  

BASILISO MOSQUERA ÁLVAREZ    Presente 

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GÓMEZ   Presente  

LEÓN FREDY MUÑOZ LOPERA     Presente  

JESÚS ERNESTO ZAPATA ORREGO      Presente 

MAURICIO ALBERTO MEJÍA OCAMPO   Presente 

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA     Presente 

FRANCISCO JAVIER ECHEVERRI CÁRDENAS  Presente 

LUIS CARLOS HERNÁNDEZ GIRALDO    

DUVÁN ALBERTO BEDOYA GARCÍA          

NUBIA ESTELLA SUÁREZ CARO    Presente 

JULIO MARIO CUERVO HENAO    Presente 

NICOLÁS GILBERTO MARTÍNEZ GONZÁLEZ  Presente 

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES    Presente 

FRANCISCO ELADIO VÉLEZ GONZÁLEZ    Presente 

CÉSAR BLADIMIR SIERRA MARTÍNEZ   Presente  

GABRIEL JAIME TABARES BAENA  Presente  

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA  Presente 

ISABEL DANIELA ORTEGA PÉREZ    Presente 
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Le comunico señor Presidente que hay quórum suficiente para deliberar y para 

decidir. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

En consideración en el orden del día, anuncio que va a cerrarse, queda cerrada,  

¿aprueban Honorables Concejales? 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  

RODRÍGUEZ 

 

Ha sido aprobado señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

Continuamos con el orden del día señor Secretario. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA  

RODRÍGUEZ 

 

2. INFORME DE COMISIÓN 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

Colocamos informe de comisión en reemplazo porque hoy había una invitación 

oficial con días de anticipación de la oficina de emprendimiento, pero la oficina de 

emprendimiento casi que a última hora dijo que no podían venir porque están en 

una feria muy importante de la feria y de la moda, se excusaron y no vinieron y 

como nos lo dijeron pues casi que a última hora, pero con tiempo por lo menos de 

cambiar el orden del día pues cambiamos el orden del día y pusimos informe de 

comisión. Por si de pronto algún Honorable Concejal que pertenezca a la 

comisión, por ejemplo hay una comisión muy importante señor Secretario y el 
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Honorable Concejal Jean Lee Pavón, que estuvieron por fuera del país, yo esa 

comisión la pensaba dejar para mañana y estaba en el orden el día para mañana 

domingo, pero en ausencia de la oficina de emprendimiento si ustedes quieren dar 

el informe hoy lo puede hacer, o sino igual lo dejamos para mañana. 

 

Honorable Concejal Jean Lee Pavón pueden dar el informe hoy o lo dan mañana. 

 

Bien pueda Honorable Concejal Jean Lee Pavón, bien pueda. 

 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL JEAN LEE PAVÓN 

ZAPATA 

 

Siempre listo mijo como boys scouts. 

 

Gracias señor Presidente, Concejales, estuvo muy bonito el día. 

 

Presidente no informarle a la corporación del cual a través de una ONG tuve la 

oportunidad de viajar a Argentina y que con el Secretario estuvimos presentes en 

un seminario que se realizó en la ciudad de Cosquín, Cosquín es una ciudad 

queda en el centro de Argentina a una hora y 10 en avión y luego hay que coger 

un transporte terrestre aproximadamente dos horas, compartimos con personas de 

varios países  de Latinoamérica, en ellos existe pues un trabajo que se viene 

realizado de hace más de 20 años, un trabajo en pro de trabajar y de liberar a 

muchas personas de las adicciones, básicamente de sustancias psicoactivas pero 

también a otro tipo de adicciones, se supone que el consumo de alucinógenos 

pues debería ser la única adición a atacar, pero vemos como en municipios como 

el nuestro la ludopatía, personas que retienen su pensión en su mayoría adultos 

mayores reciben su pensión e inmediatamente se dirigen a los casinos que 

pululan en nuestra ciudad, a los famosos bingos que también son varios los que 

existen. 
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Y obviamente el tema grueso es el tema de adición al consumo de sustancias 

psicoactivas   como la marihuana, como el alcohol y con una gran preocupación 

viendo como se viene migrando del consumo de sustancias psicoactivas como 

estas que mencioné anteriormente al consumo de sustancias sintéticas. 

 

Aproximadamente el 46 % de los estudiantes, según los datos estadísticos que se 

tenían antes de terminar su bachillerato manifestaban ya haber consumido 

marihuana y más del 820% manifestaban haber consumido alcohol, todos 

sabemos que en los jóvenes esto tiene un efecto muy grande porque el hígado no 

todavía no está preparado ni su cerebro para recibir de una manera, digamos 

asimilar los químicos que estos productos pues le llevan al cerebro, que algunos 

dicen que por ser la marihuana una mata algo de origen natural no causaba 

efectos, eso no es cierto causa muchos efectos, retrasos en la parte psicológica, 

perdida de la memoria, cosas como que la gente queda alucinando, cosas como la 

alteración en el sueño, en las costumbre alimenticias una cantidad de problemas y 

sin lugar a duda deteriora de forma significativa  ala cerebro, produce alteraciones 

cardiacas. Entonces hay que romper con ese mito, yo creo que en Bello nos falta 

mucho trabajo en ese tema Presidente de lo que  tiene que ver en prevención de 

adición lo que se busca es no trabajar solamente con aquellas personas  que ya 

son adictos sino prevenir aquellos jóvenes, a aquellas personas que no han 

consumido porque se dice que el porcentaje de recuperación es muy bajo, el 

número de personas que logran salir de este problema, de esta gran enfermedad 

como es la adición, a las drogas y al alcohol. 

 

Básicamente Presidente es eso lo que queremos entonces en próximos días con 

el secretario de educación ya le vamos a presentar una propuesta para traer este 

grupo de profesionales que como le decía son personas de varios países que se 

han dedicado a trabajar ese tema de la prevención de las adiciones y que lo 

vamos a procurar traer a la ciudad de Bello para que compartan esa experiencia 

con docentes, directivos docentes e incluso si es posible acá mismo y tenemos el 

espacio en el Concejo pues creo que sería importante hacerlo y emprender una 

campaña masiva de prevención de adicciones, como le decía ahorita no solo el 
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consumo de sustancias sino también en tema como la ludopatía, hay personas 

que son adictas a la tecnología, personas que son adictas al trabajo que ya incluso 

dedican hasta 18, 20 hora diarias de su vida al trabajo y a la parte tecnológica y 

descuidan sus quehaceres domésticos, laborales, sociales o personales por estar 

simplemente dedicados a estar pendientes solamente de un celular, sino 

pregúntele al Concejal Ernesto. 

 

En ese orden de ideas Presidente, es básicamente ese el informe. 

 

Muchas gracias señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

El Secretario General de la corporación estuvo también acompañando al 

Honorable Concejal Jean Lee Pavón, si usted quiere complementar algo o decir 

algo a ese informe, bien pueda hacerlo doctor Carlos Carmona. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

Si con mucho gusto señor Presidente y Honorables Concejales. 

 

Yo quiero rescatar en este viaje dos temas fundamentales, la importancia de la 

escucha y la interescucha  que ustedes como Concejales y yo como Secretario 

que nos toca dirigir personal lo debemos de hacer, entonces el punto es 

demasiado fundamental. Así mismo los diferentes niveles de comunicación, 

rescatarlos como comentemos lo que hacemos, nos relacionamos desde lo que 

pensamos, nos comunicamos la experiencia de vida, revelamos nuestros 

sentimientos de lo que necesitamos, nos encontramos con nuestro más profundo y 

el ser más profundo del otro y los que creemos en lago supremo nuestro yo más 

profundo con él. 
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Yo quiero también rescatar lo siguiente: 

 

Que no solamente las drogas son una adicción, yo quiero recoger la crítica que 

ustedes me han hecho a mí y hay veces que yo me he quedado hasta las 11:00 o 

hasta las 12:00 de la noche, yo pienso que tengo parte también de la adicción al 

trabajo, entonces tenemos que rescatar eso porque he descuidado en cierta 

medida la familia y me he dedicado día y noche y días de fiesta ¿y la familia? 

Entonces yo pienso que no solamente la adición es para los drogadictos también 

se da en el trabajo, también puede ser en la política, la idea es que si estamos en 

la política no descuidemos nuestras familias que hacen parte de nuestra vida 

cotidiana. 

 

Visitamos dentro de la provincia de Córdoba algunas ciudades como Luis Allende, 

Villa Carlos de Paz, la calera rescata allí el tránsito, la forma respetuosa como la 

comunidad respeta las normas de tránsito, allá no sé ve como por acá que las 

motos se pasan por donde sea, o los carros también, no, allá respetan mucho eso, 

eso lo queremos rescatar, el afecto que también tiene la gente por el Supremo, 

eso también hay que rescatarlo, yo pienso que vamos practicar parte de lo que 

aprendimos por allá en nuestra actividad de ahora en adelante, escuchándolos a 

ustedes y escuchándose uno así mismo. 

 

Los informes que tengo o las documentaciones también se las vamos a entregar al 

doctor Giovanny Upegui  porque él también sabe de esta invitación que hizo la 

sagrada familia a ver si es posible implementar parte de este proyecto más 

adelante en nuestro municipio que tiene un problema con las drogas por ejemplo o 

la trata de blancas. 

 

Muchas gracias señor Presidente y a ustedes Honorables Concejales. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

Con mucho gusto, antes gracias a usted doctor Carlos Carmona Secretario 

General, gracias al Honorable Concejal Jean Lee Pavón por el informe a esta 

capacitación o este seminario por fuera del país, precisamente en la ciudad de 

Argentina. 

 

No, Jean Lee quiero, un anhelo respecto al informe que ustedes dan que algún día 

un mandatario local en compañía de la corporación y los que tengan que ver el 

control de los casinos en Bello hombre, lo que usted dijo es totalmente cierto se 

está quedando más de un empresario, inclusive los taxistas hacen su diario y lo 

poco que les queda se van para el casino, aumentando con esto pobreza, miseria, 

me imagino que las esposas de más de 50 taxistas del municipio de Bello están 

adictos a  los casinos y lo poco que hacen es para ir al casino. 

 

Hay un empresario que se llama don Juan  de la Cruz, un empresario exitoso de 

Bello, dueño de varias mueblerías, está hoy totalmente en la ruina gracias a los 

casinos de Bello, ojala y algún día pudiéramos hacer algo para frenar esta 

situación, por eso les agradezco que nos referencien no solamente la adicción a la 

droga si a esta situación, que causa inclusive creo que más daño a la familia de 

Bello. 

 

Continuamos con el orden del día señor Secretario. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

Con mucho gusto señor Presidente. 

 

3. COMUNICACIONES   
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

¿Hay comunicaciones sobre la mesa? 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

No tengo en la mesa, pero sí les quiero recordar a ustedes Honorables Concejales 

la inscripción de cedulas que se tienen estos días particularmente hoy sábado y 

mañana domingo de 8 de la mañana a 6 de la tarde para sus conciudadanos y 

ustedes hagan esta actividad. 

 

No tengo más comunicaciones señor Presidente.  

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

¿Algún Honorable Concejal?  

 

Continuemos con el orden del día 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

4. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

¿Hay proposiciones sobre la mesa?  
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TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

No señor Presidente. 

 

TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LEÓN FREDY MUÑOZ 

LOPERA 

 

Señor Presidente, para que ponga en consideración tan amable, si usted a bien 

desea que mañana la plenaria sea a las 10:00 a.m. yo creo que es justo 

descansar unas dos horitas más, todos estos días hemos estado madrugando 

mucho. 

 

Es tan amable y la pone a consideración. 

 

Muchas gracias. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

 

Con gusto Honorable Concejal. 

 

En consideración la propuesta del Honorable Concejal león Fredy de venir 

mañana domingo a las 10:00 a.m. se abre la discusión, anuncio que va a cerrarse, 

queda cerrada ¿aprueban Honorables Concejales? 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

Ha sido aprobada señor Presidente. 
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TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

¿Algún Honorable Concejal con proposiciones o varios? 

 

Continuamos con el orden del día señor Secretario. 

 

TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA 

RODRÍGUEZ 

 

Está agotado señor Presidente. 

 

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE NICOLÁS ALZATE MAYA 

 

Agotado el orden del día, levantamos la sesión y citamos para mañana domingo 

diez  de la mañana. 

 

Muchas gracias y feliz día. 

 

 

 

 

 

Nicolás Alzate Maya   Carlos Arturo Carmona Rodríguez  

Presidente   Secretario  

 

 
 

 

 

 

 

Alba Diony Arroyave García  
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